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河島　一夫
熊本県商店街振興組合連合会 会長

先の第55回通常総会で、再び会長に就任いたしました。役員改選は二年に一度行われますので、今

後、二年間健康に留意しながら任務を果たしていきたいと存じます。会員の皆様のご協力を賜りますよう

に宜しくお願い致します。

現在、振興組合連合会には、18組合が加入しています。残念ながら振興組合の組織であるなかで、二

組合が活性化協議会の傘下にあり、一振興組合は、休眠状態です。5年前に、商店街活性化協議会という

法人化していない商店街組織をつくり、現在、16の商店街(含、二振興組合)が傘下に入りました。振興組

合も任意の組合も差別なく活動の援助をしています。今後、県からの助成金が、私どもの事務所を通して

認可・支給されていきますので、活性化協議に加入する商店街は増えるものと思っています。そして、顕

著なのは、活性化協議会に加入してくる新たな商店街のリーダーの方々の積極的な姿勢に、その地域の

活性化を生み出していることに感心しています。

冒頭に55回目の総会と書きましたが、連合会ができて55年目です。昭和46年に連合会が生まれまし

た。日本全体が経済成長時代で、県庁所在地の商店街はもとより、地方の商店街も大変賑わいがあった

時代です。祖母は八代出身、母の姉は八代の商家に嫁いだ関係から、小学生の夏休みは八代に行くのが

恒例でした。その度に、本町に行き、大変な賑わいの中を歩いた覚えがあります。連合会が組織された頃

は、そのように各地商店街は賑わっていました。その時に施行されました各商店街からの賦課金は、一律

月2万円でしたが、各商店街から当然の如く支払われていました。それから半世紀、様相は大きく変わり

ました。熊本市の中心商店街は、おかげさまで賑わいを保っていますが、地域の商店街は衰退してきて

います。この状態を見れば、賦課金が同一なのは、おかしいと、段階を作っての賦課金としました。それ

は、連合会離脱を防ぐことと同時に、困っている商店街と共に運営していくのが連合会のあるべき姿だと

思うからです。

個々の消費行動は、大きく変わりました。都市を囲むように大型ショッピングセンターができ、街中には

いたる所にコンビニがあります。テレビショッピングも盛んです。インターネットで買物が気軽にできるよ

うになりました。美味しい食事は、店に行かなければ食べられませんが、物は、出かけなくても買える時代

となりました。各家庭は、物が溢れ、余計な買物は控えるようになったと思っています。

各商店は、時代の急流に竿を刺しながら乗り切って行かなければ、その集合体の商店街は消滅の危

機を迎えることになると思います。人口減少も叫ばれています。商店街振興組合連合会が生まれた先代

の方々からは想像もつかない時代へと向かっています。リーダーは、同じことをしていたら波に飲み込ま

れてしまいます。時には自分の街を外から見て竿を入れ直さないと沈みかねません。

外から自分の街を見下ろそう外から自分の街を見下ろそう
井川　正宏健軍商店街振興組合　理事長

この度、第8代健軍商店街振興組合理事長に就任しました、井川正宏です。

家業は家電店を営んでおり二代目になります。20歳の時に帰ってきて商店街活動に参

加し40年が経ちました。この度、理事長になるにあたり、商店街改修、空き店舗問題、後継

者問題、市電延伸など様々な問題があります。商店街改修に関しては、現在の状況を調査

しながらできるところから考えていきたいと思います。空き店舗対策は一つでも空き店舗が埋まるように、家賃や広

さ不動産業者などを共有して各方面にアナウンスできる体制作りを考えております。後継者問題は、できる限り商店

街に思い入れがある方に引き継いで頂けるようにしたい。市電延伸に関しては、商店街としても活性化につながる

事を一番に考えて必要性や意見を出していきたいと思っており行政の担当者などと会議を重ね進めていきたいと

思います。健軍地区にはまだまだ再開発や集客のチャンスはあります。行政とも意見を出し合いながら、新たな取組

をしたいと思います。組合員に対しては、組合費なども問題を各商店街で抱える中、組合費の重要性や、組合員の特

典などきちんと提示し理解をお願いし協力して頂けるように努めていきたいと思っています。現在若いメンバーが

イベントを中心に頑張って頂き、将来の商店街像も考えています、組合員にも色々な情報を共有し組合員の意見を

頂き前に進んでいきたいと思っております。

就任のあいさつ（令和6年5月24日就任）就任のあいさつ（令和6年5月24日就任）

森岡　大志上通1･2丁目商店街振興組合 理事長

今年２月の総会にて新理事長に就任しました。場所は上通並木坂のアーケードに

近い方の商店街です。

これまでは青年部の感覚でいて楽しくいこうがモットーでしたが、今後は責任の重

さが違います。商店街の振興を中心に考え、時にはドライに、時には人情を持って商

店街を盛り上げていきたいと思います。

上通並木坂は創業から100年を超える老舗のお店と新しい店舗が入交り、独特の雰囲気があります。隣接

には上乃裏通りもあり、上通地区として来訪者にとっても物販店と飲食店とあり昼も夜も楽しめます。近隣では

マンション開発も多く周辺人口がとても増える見込みです。数十年続く「えびす祭り」も毎年秋口に行います

が、今後も非常に多くのお客さまが見込めます。

厳しい世相でもありますが、新理事長として商店街を維持し、もっと賑やかにしたいと思います。

就任のあいさつ（令和6年2月21日就任）就任のあいさつ（令和6年2月21日就任）
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山園　司本町三丁目商店街振興組合 理事長

この度、沖田理事長の後を受け、本町三丁目商店街振興御組合の理事長を仰せつ

かりました山園でございます。八代市の中心商店街は、公共施設や医療機関などが

集積する中心市街地に位置しています。本町一丁目・二丁目・三丁目・通町の4つの

商店街振興組合で形成されています。全長約730メートルのアーケードには、飲食店

や衣料品店などを中心に軒を連ね、休憩所やがらっぱ広場もあります。八代妙見祭は八代市の最大のお祭り

であり、毎年多くの人が訪れ、賑わいを見せています。また、おかみさん会を中心に城下町八代のお雛祭りや、

本町土曜市など、地域の文化や伝統を反映したイベントも開催されています。

また、まちなか活性化協議会が企画運営をし、4つの商店街連携でまちなかプレミアム商品券事業も展開し

ております。

地域のため、商店街の活性化のためにこれからも全力を尽くして参ります。

皆様方にはこれまでにも増してご指導ご鞭撻を賜りますよう重ねて宜しくお願い申し上げます。

就任のあいさつ（令和6年5月24日就任）就任のあいさつ（令和6年5月24日就任）

上田　洋ワシントン通り商栄会 会長

先般開催されましたワシントン通り商栄会の通常総会におきまして、15年の長き

に渡り地域の発展にご尽力いただいた原野利一会長の後任として承認をいただき、

6代目の会長を拝命いたしました上田 洋と申します。

若輩のため、何をどこまで出来るか不安が募りますが、このような大役を仰せつ

かった以上、その名に恥じぬよう、微力ながら、会員の皆様の付託にお応えしていくのはもちろん、近隣の皆様

や関係機関との結束を強め、ご協力を仰ぎながら、定期的に街路樹の剪定や清掃といった美化作業の実施、

そして防犯カメラの増設、パトロール活動といった防犯対策にも注力することで、安全で安心して暮らせる魅

力的なコミュニティの実現を目指し、ひいては、中心市街地の活性化へと寄与できるよう誠心誠意努めてまい

る所存でございます。

今後とも、当商店会の活動に対しましてのご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

就任のあいさつ（令和6年2月18日就任）就任のあいさつ（令和6年2月18日就任）

松永　哲典熊本県商店街振興組合連合会 青年部長

今年度から森岡前会長より県振連青年部長を引き継がせていただきました、下通

繁栄会青年部の松永哲典です。

県振連青年部のテーマでもある“連携と行動”をもとに会員相互のコミュニケー

ションと連携を図り、本会の場で楽しみながら学んだことをそれぞれの組合青年部の

活性化、及び商店街組織の充実のために生かしていけるよう活動していけたらと思います。

39年続いてきた県振連青年部を守り、より良い会となるよう精一杯努力してまいります。

今後は活性化協議会とも関係性を深め熊本県全域の商店街が賑わうようみんなで協力していけたらと思

います。

まだまだ至らない点もあるかと思いますがよろしくお願い致します。

就任のあいさつ（令和6年6月12日就任）就任のあいさつ（令和6年6月12日就任）

東　悦子熊本県商店街振興組合連合会 女性部長

この度、皆様のご承認を頂きまして、女性部長を務めさせていただくことになり

ました。責務の重さを感じつつも今年度、共に選ばれた部員の皆様のお力を借り

て、部員相互の連帯と団結を深めながら、信頼される女性部となるべく、微力なが

ら務めて参ります。

熊本県内は、災害からの復旧・TSMCの開業・賃金上昇より消費増大が見込まれます。他方、物価高騰に

よる厳しい経営状況も顕著です。

女性部は、部員の視点や発想が新しい魅力と可能性を発見でき、よき協力者・理解者を増やして希薄化

したつながりを再生させて機能を回復し、持続・継続しながら発展に繋げたいです。これまでも活気ある事

業の維持や部員の資質向上のために研修・視察を進めております。

最後に、女性部の活動にご理解ご協力を頂き感謝申し上げます。

事務局のご協力も得て楽しく活動的で和やかな部員運営に心掛けますので、ご指導ご協力の程お願い

申し上げます。

就任のあいさつ（令和6年6月12日就任）就任のあいさつ（令和6年6月12日就任）
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活性化協議会 新規加入

この度、熊本県商店街活性化協議会に加入させていただきました、水前寺参道商店会会長の

北原秀敏です。熊本県下の商店街の方々のお知恵を拝借して、ともに発展していきたいと思って

おります。

水前寺参道商店会は、歴史的な商店街で、水前寺成趣園の前の参道沿いに位置しています。この

エリアは「森の都」とも呼ばれ、多様な商店街が集まっており、地元住民は勿論のこと、最近では外国

人観光客からも愛されており、人気のスポットとなっております。歴史ある観光通りから地元に愛され

る商店街までエリアごとに個性が光る商店街です。

商店会には、老舗の飲食店や、土産販売店、和服レンタル店など、情緒あふれるお店が勢揃いしており、訪れる人々にはたくさ

んの楽しみを提供しております。

また、熊本地震で被災し、全壊したジェーンズ邸は、移築・再建が行われ、7年の時を経て、水前寺公園の一角に再建されまし

た。この再建されたジェーンズ邸は、熊本最古の洋風建築として、その歴史的価値を今に伝えています。水前寺参道商店会も

ジェーンズ邸の広場を利用し、イベントを同時に開催し、商店会が賑わう仕組みづくりを模索しているところです。

活性化協議会のことは、まだまだ分からないことばかりですが、皆様方のご指導を宜しくお願いいたします。

北原 秀敏水前寺参道商店会 会長

熊本県商店街等売上回復支援事業（県補助金）

■本事業内容

 本事業の取り組み内容としては、「ちょうちん

祭り」を4月6日～4月16日の終了から次回の

ちょうちん祭りまでの期間（4月6日～8月31

日）において、阿蘇門前町商店街に当社団独

自の取組にて提灯灯篭を10台設置することや、各店舗の紹介を行うため

の看板を５台設置します。これにより、ちょうちん祭り終了後も継続的に観

光客やインバウンド客等の商店街の昼夜にかけての賑わい創出や各店

舗での経験・体験を伴っての認知度向上を図ることができ、SNS等での情

報拡散を通じて今後の継続的な集客が期待されます。

　商店街全体の取組としては、各店舗や掲示板にポスターを貼ることや、

近隣地域へのチラシ配布を実施することで集客に繋げます。

■実施効果

　商店街の“和”の雰囲気と提灯灯篭がマッチしており、相乗効果を生み

出しインバウンドを含む観光客の撮影スポットとなっております。

　また、夜の商店街は街灯のみの明るさでしたが、提灯灯篭を設置した

ことにより昼も夜も商店街散策を楽しんだとの声をいただくようになりま

した。

杉本 真也
一般社団法人 阿蘇門前町商店街振興協会 代表理事

ちょうちん祭り

熊本県商店街等売上回復支援事業（県補助金） プレミアム付商品券販売

上　通 金城 博之上通商栄会 事業委員長

上通プレミアム商品券販売
令和6年6月1日（土）・2日（日）
上通アーケード・金龍堂まるぶん書店前 付近
1,000円券×12枚綴りを10,000円で販売
プレミアム率20％
３セット
3,000冊
36,000,000円
30,000,000円
令和6年6月1日（土）～8月31日（土）
6月14日（金）・28日（金）・7月19日（金）・31日（水）・8月14日（金）・30日（金）・9月12日（木）
10％増加

【 事 業 名 】
【 販 売 日 】
【 販 売 場 所 】
【 発 行 形 態 】

【最大購入口数】
【 発 行 冊 数 】
【 発 行 総 額 】
【 実 販 売 総 額 】
【 利 用 期 間 】
【 換 金 日 】
【 売 上 目 標 】

下　通 松藤 太門下通繁栄会 事業部長

下通プレミアム付きお買物券販売会
令和6年5月18日（土）19日（日）12：00～16：00
下通三番街アーケード内
（サーティーワンアイスクリーム下通店前）
500円券×24枚綴りを10,000円で販売
プレミアム率20％
5セットまで
2,500冊
30,000,000円
25,000,000円
令和6年5月18日（土）～2024年8月31日（土）迄
繁栄会事務所にてその都度現金対応 換金締め切り令和6年9月30日（月）まで
10%増加

【 事 業 名 】
【 販 売 日 】
【 販 売 場 所 】

【 発 行 形 態 】

【最大購入口数】
【 発 行 冊 数 】
【 発 行 総 額 】
【 実 販 売 総 額 】
【 利 用 期 間 】
【 換 金 日 】
【 売 上 目 標 】

●売上回復の効果

　お客様が当商店街での購入意欲の向上が生まれる。また、事前広報での告知やHP上で利用できる店舗の掲載や、一覧表も合わせて

お渡しし、組合店への来場促進に繋がるよう工夫した。この事業をきっかけに、街の多くの方に足を運んでいただき、お店全体の活気と売

上回復に繋がる効果を生み出していく。｠

八　代 櫻井 力助まちなか活性化協議会 タウンマネージャー

まちなかプレミアム商品券
6月1日（土）～6月7日（金）10：00～14：00
本町二丁目商店街振興組合事務所前特設会場
500円×13枚綴りを5000円で販売
プレミアム率30%
10セット
5,340冊
34,710,000円
26,700,000円
6月1日（土）～8月31日（土）
6月25日（火）･7月23日（火）･8月20日（火）･9月17日（火）
30%増加

※健軍商店街（振）、駕町通り商店街（振）は次号で紹介。

【 事 業 名 】
【 販 売 期 間 】
【 販 売 場 所 】
【 発 行 形 態 】

【最大購入口数】
【 発 行 冊 数 】
【 発 行 総 額 】
【 実 販 売 総 額 】
【 利 用 期 間 】
【 換 金 日 】
【 売 上 目 標 】

●売上回復の効果

　各店舗独自の売り出し企画を併催し、効果の最大化を図る。売り出し企画を併催する店舗は利用可能店舗一覧に記載し誘客の最大化を図る。

●売上回復の効果

　商品券を発行することで確実に売上につながります。

くまもと県振連だよりタミアス Vol.86 くまもと県振連だよりタミアス Vol.86

05 ／ KUMAMOTO FEDRATION OF SHOPPING CENTER PROMOTION ASSOCIATIONS KUMAMOTO FEDRATION OF SHOPPING CENTER PROMOTION ASSOCIATIONS ／ 06



〒860-0004 熊本市中央区新町2丁目4番22号
TEL.096ｰ352ｰ9626　FAX.096ｰ322ｰ7156

代表取締役 十時 義七郎

しんまちグループ

株式会社 しんまち
株式会社 十 字 堂
株式会社 和　　敬

〈しんまちグループ〉





● 店舗リフォーム
● 内装工事
● 空調設備工事
● 電気工事
● 給排水設備
● 解体工事

快適な街づくりのパートナー

〒861-8045 熊本市東区小山4丁目6番1号
TEL 096-389-8080



株式会社 日専連ファイナンス
本社 ／ 熊本市中央区安政町6-5
TEL 096-324-6611（平日9：00～17：00）

日専連ファイナンス 検 索http://www.nissenren.co.jp

「くまモン」デザイン日専連JCBード

ロアッソ熊本カード

日専連ファイナンス公式キャラクター

熊本城応援カード

日専連カード

適格な判断と正確な仕事で

安心と信頼づくりが私達の仕事です。

税理士　末 永　利 憲

末永会計事務所

〒862-0968 熊本市南区馬渡２-１-２３
Tel 096-379-9333　Fax 096-379-4814



交通費を含む日当報酬の30%が手数料として発生しますが、求人掲載費用
や紹介料など、それ以外の費用は一切かかりません。（振り込み手数料のみ、
ご負担をお願いします。）また、長期採用を希望するワーカーを引き抜いた場
合も、タイミーへの報告義務や費用は発生しません。

080-7393-1086
daiki.hoshida@timee.co.jp

お問合せ担当名：星田（ホシダ）

求人掲載
費用0円！

人材紹介料
 なし！

引き抜き
 無料！

無料アカウント
開設はこちら

欲しい時間の働き手が、すぐに見つかる!

くま袋★小ロットからOK!
紙袋・手提袋の専門店【熊本本社】

くま袋
TEL.096-368-8100
ご注文方法等の詳細はホームページをご覧ください。
また、お電話でのお見積りも承っております。

【営業時間】 8：30～17：00　【定休日】 日曜･祝日
※その他当社カレンダーによる

お問い合わせはコチラまで

小ロットでもご注文可能
手提袋の製造は工程も多く小ロットでは受付けていない店舗も多いの
ですが、当店では100枚から受付けをいたしております。

初めての方でも安心サポート
初めてのご利用でもデザインや負担コストの削減など、お客様により良く
製品をご使用してもらうためのご提案を行っております。

肥後銀行は、お客さまや地域の皆様とともに、

お客さまの資産や事業、地域の産業や自然・文化を育て、

守り、引き継ぐことで、地域の未来を創造していきます。

■ 水道町支店・銀座通支店
　 熊本市中央区上通町3-31　 TEL.096-352-3111

■ 上通支店
　 熊本市中央区上通町１０-１　 TEL.096-353-0531

〒860-0806 熊本市中央区花畑町1-10 長塀前

TEL096-356-1146

公式HP ウェディング

ともに頑張るスタッフ募集！

詳細はこちら

Instagram

くまもと県振連だより TAMIAS( タミアス )_ 広告掲載

おかげさまで 116 周年
これからも快適な「見える」「聴こえる」をお届けします。

メガネ・補聴器のことなら
専門店の大宝堂へ

メガネの大宝堂 上通本店
TEL  096-354-2155熊本市中央区上通町 5-6〒860-0845

https://www.taihodo.net/ https://www.taihodo-kikoe.net/・

大宝堂 検索

9cm×9cm(A4 サイズ  1/6)
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活性化協議会 新規加入

この度、熊本県商店街活性化協議会に加入させていただきました、水前寺参道商店会会長の

北原秀敏です。熊本県下の商店街の方々のお知恵を拝借して、ともに発展していきたいと思って

おります。

水前寺参道商店会は、歴史的な商店街で、水前寺成趣園の前の参道沿いに位置しています。この

エリアは「森の都」とも呼ばれ、多様な商店街が集まっており、地元住民は勿論のこと、最近では外国

人観光客からも愛されており、人気のスポットとなっております。歴史ある観光通りから地元に愛され

る商店街までエリアごとに個性が光る商店街です。

商店会には、老舗の飲食店や、土産販売店、和服レンタル店など、情緒あふれるお店が勢揃いしており、訪れる人々にはたくさ

んの楽しみを提供しております。

また、熊本地震で被災し、全壊したジェーンズ邸は、移築・再建が行われ、7年の時を経て、水前寺公園の一角に再建されまし

た。この再建されたジェーンズ邸は、熊本最古の洋風建築として、その歴史的価値を今に伝えています。水前寺参道商店会も

ジェーンズ邸の広場を利用し、イベントを同時に開催し、商店会が賑わう仕組みづくりを模索しているところです。

活性化協議会のことは、まだまだ分からないことばかりですが、皆様方のご指導を宜しくお願いいたします。

北原 秀敏水前寺参道商店会 会長

熊本県商店街等売上回復支援事業（県補助金）

■本事業内容

 本事業の取り組み内容としては、「ちょうちん

祭り」を4月6日～4月16日の終了から次回の

ちょうちん祭りまでの期間（4月6日～8月31

日）において、阿蘇門前町商店街に当社団独

自の取組にて提灯灯篭を10台設置することや、各店舗の紹介を行うため

の看板を５台設置します。これにより、ちょうちん祭り終了後も継続的に観

光客やインバウンド客等の商店街の昼夜にかけての賑わい創出や各店

舗での経験・体験を伴っての認知度向上を図ることができ、SNS等での情

報拡散を通じて今後の継続的な集客が期待されます。

　商店街全体の取組としては、各店舗や掲示板にポスターを貼ることや、

近隣地域へのチラシ配布を実施することで集客に繋げます。

■実施効果

　商店街の“和”の雰囲気と提灯灯篭がマッチしており、相乗効果を生み

出しインバウンドを含む観光客の撮影スポットとなっております。

　また、夜の商店街は街灯のみの明るさでしたが、提灯灯篭を設置した

ことにより昼も夜も商店街散策を楽しんだとの声をいただくようになりま

した。

杉本 真也
一般社団法人 阿蘇門前町商店街振興協会 代表理事

ちょうちん祭り

熊本県商店街等売上回復支援事業（県補助金） プレミアム付商品券販売

上　通 金城 博之上通商栄会 事業委員長

上通プレミアム商品券販売
令和6年6月1日（土）・2日（日）
上通アーケード・金龍堂まるぶん書店前 付近
1,000円券×12枚綴りを10,000円で販売
プレミアム率20％
３セット
3,000冊
36,000,000円
30,000,000円
令和6年6月1日（土）～8月31日（土）
6月14日（金）・28日（金）・7月19日（金）・31日（水）・8月14日（金）・30日（金）・9月12日（木）
10％増加

【 事 業 名 】
【 販 売 日 】
【 販 売 場 所 】
【 発 行 形 態 】

【最大購入口数】
【 発 行 冊 数 】
【 発 行 総 額 】
【 実 販 売 総 額 】
【 利 用 期 間 】
【 換 金 日 】
【 売 上 目 標 】

下　通 松藤 太門下通繁栄会 事業部長

下通プレミアム付きお買物券販売会
令和6年5月18日（土）19日（日）12：00～16：00
下通三番街アーケード内
（サーティーワンアイスクリーム下通店前）
500円券×24枚綴りを10,000円で販売
プレミアム率20％
5セットまで
2,500冊
30,000,000円
25,000,000円
令和6年5月18日（土）～2024年8月31日（土）迄
繁栄会事務所にてその都度現金対応 換金締め切り令和6年9月30日（月）まで
10%増加

【 事 業 名 】
【 販 売 日 】
【 販 売 場 所 】

【 発 行 形 態 】

【最大購入口数】
【 発 行 冊 数 】
【 発 行 総 額 】
【 実 販 売 総 額 】
【 利 用 期 間 】
【 換 金 日 】
【 売 上 目 標 】

●売上回復の効果

　お客様が当商店街での購入意欲の向上が生まれる。また、事前広報での告知やHP上で利用できる店舗の掲載や、一覧表も合わせて

お渡しし、組合店への来場促進に繋がるよう工夫した。この事業をきっかけに、街の多くの方に足を運んでいただき、お店全体の活気と売

上回復に繋がる効果を生み出していく。｠

八　代 櫻井 力助まちなか活性化協議会 タウンマネージャー

まちなかプレミアム商品券
6月1日（土）～6月7日（金）10：00～14：00
本町二丁目商店街振興組合事務所前特設会場
500円×13枚綴りを5000円で販売
プレミアム率30%
10セット
5,340冊
34,710,000円
26,700,000円
6月1日（土）～8月31日（土）
6月25日（火）･7月23日（火）･8月20日（火）･9月17日（火）
30%増加

※健軍商店街（振）、駕町通り商店街（振）は次号で紹介。

【 事 業 名 】
【 販 売 期 間 】
【 販 売 場 所 】
【 発 行 形 態 】

【最大購入口数】
【 発 行 冊 数 】
【 発 行 総 額 】
【 実 販 売 総 額 】
【 利 用 期 間 】
【 換 金 日 】
【 売 上 目 標 】

●売上回復の効果

　各店舗独自の売り出し企画を併催し、効果の最大化を図る。売り出し企画を併催する店舗は利用可能店舗一覧に記載し誘客の最大化を図る。

●売上回復の効果

　商品券を発行することで確実に売上につながります。
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台湾視察研修旅行

　TSMCが熊本に進出するにあたり、私達商店街も台湾の肌感覚と、台湾の歴

史文化を学ぶ為に、台北を3泊4日で視察研修してまいりました。

　コロナ明けということも相まって、参加者は総勢30人。下通、賀町通り、日専

連、金融機関、肥後てまり同好会など多くの方が参加し、とても賑やかで有意義

な旅行でした。

4月3日に花蓮で発生した大地震においては、台湾観光局より安心・安全のお墨付きを頂いておりまし

たので、安心して視察見学ができました。故宮博物院には世界から多くの観光客が見学に来られておら

れますし、若者が集まる西門町は活気にあふれ、有名処のタピオカ店には長蛇の列です。銀座に例えら

れる中山地区。ここは百貨店やオフィスなど商業の中枢であり、経済がバンバン動いている街です。HIS

は単なる観光客の送迎ではなく、台湾と日本のビジネスパートナーを仲介している印象さえあります。商

店街との経済交流も視野に入れ、サービス業を中心に、ビジネスの仲介を検討されています。私達も待

ちの経営ではなく、台湾経済への積極的な進出もこの機会ならではです。

台北市の地価高騰はすさまじく、築50年経過したエレベーターのない中古マンションでも1億円とい

う価格では、熊本の物件は破格の安さに映る筈であり、家族で移住する台湾人にとっては、熊本の住宅

をどんどんと買いに走るのではないかと思われます。

日本との生活が全く異なる点は、夫婦共働きと外食文化です。朝食・昼食・夕食すべてが外食です。至

る所に軒を並べる飲食店は、我々日本人にとっても魅力的に映り、外食文化の層の厚さに驚かされま

す。何よりも台湾の夜市はイベントではなく、台湾の文化そのものだからです。お店のインパクトだけでは

なく、食材のインパクトにも惹かれます。パワーがあり、美味であり、愛嬌があるのです。しかし、この台湾

の外食文化の底辺にあるのは、夫婦共働きでないと、生活しづらい社会が一因でもあるのです。

一方で中食も発展中であり、コンビニの集中度はおそらく日本を超えています。百貨店の惣菜売場で

は寿司を始め、テイクアウトも充実してきています。HISが昨年9月末に主催したKUMAMOTO台湾祭

は大変好評で、私たち熊本県民の歓迎と、商店街の夜の賑わいに驚かれ、今後の熊本観光の展開を模

索されておられます。

台湾観光の楽しさは言うまでもなく、故宮博物院・十分、九份、士林夜市などなど見処はありありです。

熊本空港からほんの2時間で渡れる台湾は、本当に近い隣国です。次回も日専連ツアーズのご指名でよ

ろしくお願いします。

令和6年4月15日（月）～18日（木）

木下 修下通新天街商店街振興組合 理事長

忠烈祠 集合写真 十分 西門町 タピオカ

士林夜市 九份の街並み 33區熱炒生猛海鮮 居酒屋

　風薫る五月、髙瀬商店会に隣接する髙

瀬裏川緑地公園で第32回花しょうぶまつ

りを開催しました。まつりの開催前には早

朝からあいにくの雨の中、皆びっしょり濡

れながら、矢旗揚げ、ライトアップの器具

設置を行いましたがその疲れは、お客様

のお褒めの言葉で吹き飛ばすことができました。また、温暖化によ

り、年々開花の時期が早まり、まつりの開催時期の決定に苦慮する

ものの色とりどりのしょうぶに誘われるように、地元はもとより県内

外からも多くのお客様が訪れ、しょうぶの花にあわせて石垣や石

橋、町屋の佇まいなどの歴史ある風景、コンサート、野点など各々に

楽しんで頂き苦労が報われる心地でした。

　老人施設、幼稚園や小学校、若いカップル、熟年カップル、女性部

のグループあげたらきりがないほどの様々な方々に憩いの場を提

供させていただき町の賑わいに繋がっているこのまつりを末永く継

続できようようこれからも頑張りたいと思います。

今年も爽やかにそして華やかに髙瀬裏川花しょうぶまつりを開催！

𠮷永 正弘髙瀬商店会 会長
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令和6年5月17日（金）～6月1日（土）
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HIKEはかつて貿易で栄えた玉名市

“高瀬”のホステルです。1階のカフェ
ラウンジはどなたでもご利用可能で、
地元の食材を使用したお食事やデ
ザートをご用意。また、小代焼を取扱
うショップ「タシュロン」も併設。

HIKE（ハイク）紹介
店舗

★次号は子飼商店街さんが紹介します。

な

店　　主：佐藤 充・佐藤 陽子
場　　所：玉名市秋丸415-2
電話番号：0968-72-0819
営業時間：11：30～19：00
　　　　　（金・土は22：00まで）
定 休 日：水曜日

髙瀬商店会 会長

𠮷永 正弘

紹介者

商店人語商店人語

この数カ月間、いろいろな事があった。我社においては新業態の

開発、県においては新知事の誕生、また楽しい台湾旅行もあった。コ

ロナが一巡し回復したいま、交流人口やインバウンドが猛烈な勢い

で回復し、高額消費が我々中心商店街でも堅調となってきた。そして

TSMCの稼働もいよいよ迫り、熊本には間違いなく明るい社会が待っているように思える。

一方、私たち中心商店街を取り巻く環境は、市役所の建て替えを中心とする大プロジェクト

を控え、さらに飛躍が期待されている。私たち商店街も手をこまねいて待っているだけではな

く、この波に乗るためにも、商店街として、新しい営業戦略なり経営戦略が求められるように

なってきた。

気になる事と言えば、商業・産業を俯瞰して、互いに垣根を越えて、県全体で発展しようと

考える人が、少なくなってきたことである。私たちは商店街という狭い地域社会で生きてい

る。一方で周辺には次々とプロジェクトや再開発が進行し、郊外に住居を構える我々も含めた

大多数の人々にとっては、実際の生活面においても、大なり小なり生活の恩恵を受けている

人も多い。

本来、中心商店街としての役割は、地域文化の担い手と言われてきた。ただその実際の参

加者は、固定メンバーで動かしているのも事実。他方、周辺の商業施設では詳細な販売管理

や営業戦略が優れ、テナントとの条件交渉やケアも優れている。何といっても彼らは毎朝、テ

ナントを一店一店、丁寧に挨拶して回り、会話を交わしながら情報を収集し、販促に活かして

いるのである。

私たちは、彼らに内心面白くないとは思いつつも、県全体として繁栄が広がれば、我々中心

商店街も潤うのだと気付かなければならない。そういった意味で、私たちは彼らの良いところ

は学びながら、周辺の商業施設との共存共栄を目指し、ともに発展していくことが、福岡との

経済格差を縮めることにつながるのではなかろうかと思うのである。

過去、熊本はファッションタウンと言われてきた。アパレル各社は熊本でファッションデータ

を集め、全国展開をしていった。しかし昨今は、食を満たす商店街へと変わってきた。定食・ス

ウィーツなど、どの店もユニークで繁盛している。誰が決めたものではなく、ビルの所有者が

誘致して、飲食店が頑張ってきた結果である。時代の流れを私たちは冷静に見つめ、私たち

の先輩が築いてきた商店街の伝統を、再び復活できたらと思うのである。

木下 修タミアス広報委員長

今回のお店こ かれ ばよ い！こ かれ ばよ い！

〒860-0848 熊本県熊本市中央区南坪井町１-１９
◆電話番号／096-356-0729
◆営業時間／17時30分～22時
　　　　　　(フードＬＯ21時)
　　　　　　(ドリンクＬＯ21時30分）
◆定 休 日／第一火曜日と水曜日
◆駐 車 場／なし
◆席　　数／36席
　　　　　　（カウンター8席、テーブル席3席、個室3部屋）

★次号は阿蘇門前町商店街のマサラキッチンさんが紹介します。

炭火焼肉にくたらし
　炭火焼肉にくたらしです。
　にくたらしでは九州産の黒毛和牛を中
心に取り扱っております。イベントなども
不定期で開催してるので、是非ご来店を
お待ちしております。

宮本 浩光料理長
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くまもと県振連だより ータミアスー

KUMAMOTO FEDRATION OF SHOPPING CENTER PROMOTION ASSOCIATIONS

熊本県商店街振興組合連合会  熊本市中央区練兵町62 第2ロータリービル3F
TEL.096ｰ353ｰ4666　FAX.096ｰ353ｰ4577
E-mail info@kumanet.jp　URL http://www.kumanet.jp/

「タミアス」はギリシャ語で「商店主」の意味。
「くまもと県振連＝熊本県商店街振興連合会」
は商店主の元気をつくる組織です。

平成28年4月に発生した
熊本地震の教訓と想いを繋ぐため、
協賛いただいたちょうちんを灯し、
「市民と灯す復興のあかり」を

テーマに開催

第2回「阿蘇ちょうちん祭」
今回の写真
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